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Baumpflanz-Aktion im »Spektegrünzug« 

Information in Leichter Sprache 

Der sogenannte Spektegrünzug ist eine Park-Landschaft,  

die vom westlichen Rand des Bezirks Spandau  

bis zum Rathaus Spandau reicht.  

Am Samstag, den 10. April 2021 gab es dort  

eine große Baumpflanz-Aktion.  

Bei dieser Aktion wurden insgesamt 500 junge Bäume gepflanzt.  

Der Bezirk Spandau hat dabei mit 10 Firmen zusammengearbeitet  

aus dem Fachverband Garten-, Landschafts-, und Sportplatz-Bau  

Berlin Brandenburg e.V.  

Die neuen Bäume für die Aktion  

wurden vom Straßen- und Grünflächen-Amt Spandau bezahlt.  

Warum war diese Aktion so wichtig? 

Im Bezirk Spandau gibt es schon immer  

viele Parks, Wiesen und Wälder,  

mehr als in vielen anderen Berliner Bezirken.  

Aber in Spandau müssen jedes Jahr  

auch ungefähr 1.000 Bäume gefällt werden.  

Viele dieser Bäume haben Schäden  

wegen der Klima-Veränderung.  

Zum Beispiel wegen der heißen und trockenen Sommer  

in den letzten Jahren.  

Außerdem müssen manchmal Bäume gefällt werden,  

damit neue Wohnungen und Straßen gebaut werden können. 
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Der Bezirk Spandau möchte,  

dass es auch in Zukunft viele Bäume im Bezirk gibt.  

Deshalb haben die Verantwortlichen des Bezirks  

die Baumpflanz-Aktion gestartet. 

Wer hat bei der Baumpflanz-Aktion mitgemacht? 

Bei der Baumpflanz-Aktion haben diese Personen mitgemacht: 

▪ Mitarbeitende und Auszubildende vom Grünflächen-Amt Spandau 

▪ Vertreterinnen und Vertreter vom Fachverband  

Garten-, Landschafts-, und Sportplatz-Bau Berlin Brandenburg e.V.  

▪ Mitarbeitende von 10 Ausbildungs-Betrieben  

aus dem Fachverband  

Diese Fachleute haben die Bäume sorgfältig von Hand eingepflanzt,  

damit die Aktion ein Erfolg wird.  

Mit dabei waren auch 6 Bezirks-Verordnete,  

die jeweils für ihre politische Partei einen Baum gepflanzt haben.  

Für die Baumpflanz-Aktion wurden Baum-Arten ausgesucht,  

die das trockene Klima gut aushalten.  

Und sie halten auch die Stürme aus,  

die es seit ein paar Jahren immer öfter gibt.  

Damit die jungen Bäume gut anwachsen,  

haben die Fachleute sie gut gesichert und gewässert.  

Der Bezirk Spandau wurde bei der Baumpflanz-Aktion beraten  

von der Berliner Hochschule für Technik, kurz BHT.  

Nach 4 bis 8 Monaten überprüfen sie gemeinsam  

den Zustand der Bäume.  

Dann kann man genau sagen,  

wie erfolgreich die Aktion war. 
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Der Text in Leichter Sprache ist von capito Berlin. 

3 Personen mit Lernschwierigkeiten haben den Text  

auf Verständlichkeit geprüft. 
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